



# EL BOLETÍN DE SIGUE-E

JULIO 2022 - EDICIÓN LANZAMIENTO



# NUESTRO BLOG: UN NUEVO ESPACIO DE INTERCAMBIO EN SIGUE-e

Desde la **Comunidad Virtual de Aprendizaje de SIGUE-e** hemos creado nuestro Blog, que será un espacio para el intercambio de información y lo construiremos de manera colectiva. Podrás encontrar temas actuales, entrevistas, artículos y mucho más.

En el marco del lanzamiento del Blog de SIGUE-e le hemos realizado una entrevista a nuestra directora general, la **Dra. Martha Aguilera**, quien nos cuenta parte de su memorable trayectoria en el mundo de la educación. Ella nos dice "la educación es un pilar que se fundamenta en la formación integral y concientización de valores, en la formación del ser social" y también destaca que es indispensable tener disciplina, constancia y perseverancia para sistematizar metodologías y enfoques que te lleven a investigar, innovar, documentar experiencias significativas en los procesos de enseñanza-aprendizaje.

Te invitamos a leer la entrevista completa en nuestro BLOG.



# UNIVERSIDAD DE SALAMANCA (USAL) MÁS DE 800 AÑOS DE TRAYECTORIA

#### Programa Internacional de Posgrado



La Universidad de Salamanca fue fundada en el año 1218 por Alonso IX de León y actualmente es la única universidad española que ha mantenido su actividad a través de los siglos y cuenta ya con más de 800 años de trayectoria.

La Universidad de Salamanca es un referente a nivel mundial, puesto que el modelo salmantino fue motivo de inspiración para la creación de las universidades latinoamericanas.

Desde el 2016, **SIGUE-e mantiene una alianza estratégica con la Universidad de Salamanca**, en el marco del Programa Internacional de Posgrado para Docentes de América Latina (e-PIPDAL).

El Máster Universitario en Formación y Perfeccionamiento del Profesorado, forma parte de esta gran alianza, un programa hecho ja medida!

Se encuentran <u>abiertas las</u> <u>inscripciones para la 7ma Edición</u> del programa en sus diferentes especialidades: Biología, Lengua y Literatura y Dificultades del Aprendizaje.

¡Más de 600 egresados!

### PREMIO EXTRAORDINARIO DE MÁSTER



"Ha sido una experiencia única que abre puertas hacia un amplio conocimiento, para ser mejor como persona y profesional" De acuerdo con el Art. 8° de la Normativa para la Concesión de Premios Extraordinarios, de la Universidad de Salamanca, se otorga este premio a los mejores expedientes. La nota media del expediente debe ser igual o superior a 8,5 puntos. Este premio reconoce el trabajo y dedicación de los estudiantes en su recorrido académico.

Felicitamos a Lorena Chamba, egresada de la especialidad de Biología del Máster Universitario en Formación y Perfeccionamiento del Profesorado.

¿Cómo fue la experiencia de Lorena en el máster? Te invitamos a leer la entrevista en nuestro <u>BLOG</u>



## ¡NUESTRA COMUNIDAD VIRTUAL DE APRENDIZAJE CUMPLIÓ DOS AÑOS!

La Comunidad Virtual de SIGUE-e nació en abril de 2020, como apoyo para nuestros egresados y seguidores que, debido a la pandemia causada por la COVID-19, tuvieron que adaptar, de manera acelerada, las estrategias de enseñanza y capacitarse en el área tecnológica para enfrentar dicha realidad. Por eso, tomamos la iniciativa de realizar campañas académicas a través de nuestras redes sociales y seminarios virtuales mensuales, con expertos en temas de interés para todos.

Actualmente, somos **más de 500 miembros** y seguimos creciendo y abarcando otras áreas de interés de la comunidad. Para este nuevo año, traemos **nuevas producciones** y esperamos contar con su presencia en este nuevo ciclo de la Comunidad Virtual de Aprendizaje.

¡Sigamos creciendo juntos!